

## Capital Dynamics termina 2024 como uno de los líderes italianos en energías renovables Construcción de activos

**Milán, 4 de diciembre de 2024** - Capital Dynamics, firma global independiente de gestión de activos privados, se enorgullece de concluir 2024 como líder en la construcción de activos de energía renovable en Italia. En los últimos 12 meses, la empresa ha destacado tanto en ritmo de construcción como en volumen, consolidando su posición como líder del sector.

Capital Dynamics ha completado con éxito la construcción de cuatro proyectos fotovoltaicos de última generación en Italia, que representan una capacidad total instalada de 128 MW. Los proyectos, distribuidos por las regiones de Lacio y Sicilia, se entregaron en menos de 24 meses desde su adquisición, y el mayor de ellos, de 93 MW, se construyó y conectó en seis meses.

El éxito de Capital Dynamics en Italia se debe a su estrategia de abastecimiento y diseño, que le permite asegurar activos de alta calidad y llevar a cabo su construcción en los plazos establecidos.. Implementado por un equipo de inversión local especializado y en colaboración con Netro Energy, la filial de gestión de activos de Capital Dynamics, este enfoque garantiza un profundo conocimiento del mercado y permite una ejecución sin fisuras. Navegando por los complejos requisitos de construcción post-planificación de Italia, el equipo italiano de Capital Dynamics culminó con éxito la construcción de proyectos de energía renovable de alta calidad destacando la excelencia operativa de la empresa en el servicio a los clientes y su dedicación a soluciones de energía sostenible.

«Llevar a cabo la construcción de proyectos a tiempo puede ser tan difícil como conseguir acuerdos de energía renovable de primera calidad en Italia. Los proyectos autorizados suelen venir acompañados de modificaciones posteriores a la planificación que requieren una sólida gestión y a menudo conducen a que los proyectos se retrasen», dijo Dario Bertagna, director general y copresidente de energía limpia de Capital Dynamics. «Nuestro enfoque, en cambio, no sólo asegura la entrega en los plazos previstos, sino que también genera un valor significativo para nuestros inversores, al tiempo que crea beneficios ambientales, económicos y sociales para las comunidades a las que operamos».

«Italia es uno de los líderes del mercado europeo de energía solar renovable, y estamos orgullosos de desempeñar un papel de liderazgo en su transformación», dijo Martin Hahn, director general senior y consejero delegado de Capital Dynamics. Combinando la experiencia local con una visión global, no sólo hemos realizado proyectos de vanguardia, sino que también hemos fomentado un crecimiento sostenible y un impacto significativo». El dinámico panorama energético de Italia sigue inspirando nuestra ambición de innovar e impulsar el progreso de las energías renovables.»

Aprovechando este impulso, Capital Dynamics cuenta con unos 400 MW adicionales de proyectos de energía renovable actualmente en construcción en toda Italia, lo que refuerza su posición de liderazgo en energía limpia y fortalece su compromiso de impulsar la transición energética en uno de los mercados más dinámicos de Europa. Los proyectos contribuyen colectivamente a importantes beneficios medioambientales, ahorrando aproximadamente 69.000 toneladas anuales de emisiones de CO2. Además, los proyectos aportan beneficios financieros a los municipios locales, con aproximadamente 2,5 millones de euros asignados a diversas medidas compensatorias.

Capital Dynamics ha estado invirtiendo directamente en activos de energía limpia en Europa desde 2013 y actualmente posee y opera más de 2 GW de activos libres de subsidios. La plataforma de Energía Limpia de Capital Dynamics realiza inversiones directas de capital en proyectos de generación de energía renovable que reducen las emisiones de carbono, desde las últimas fases de desarrollo hasta las operaciones comerciales. El equipo de Clean Energy, incluida su filial dedicada a la gestión de activos, Netro Energy, está formado por más de 35 profesionales especializados con capacidades globales, experiencia sectorial y una extensa red industrial.

**### FIN ###**

## **Sobre Capital Dynamics**

Capital Dynamics es una firma global independiente de gestión de activos centrada en los activos privados, incluido el capital riesgo (inversiones primarias, secundarias y directas) y energías limpias. Fundada en 1988, la firma cuenta con amplios conocimientos y experiencia en el desarrollo de soluciones a medida para satisfacer las exigentes necesidades de una base de clientes diversa y global de inversores institucionales y patrimonios privados. Capital Dynamics supervisa más de 15.000 millones de USD en activos bajo gestión y asesoramiento<sup>1</sup>, y emplea a aproximadamente 150 profesionales a nivel mundial a través de 13 oficinas en Europa, Norteamérica y Asia. Capital Dynamics es un líder reconocido en el sector de la inversión responsable, que ha recibido las máximas calificaciones (Cinco Estrellas) de PRI en todas las categorías y estrategias de inversión, así como en la evaluación comparativa de GRESB por su estrategia de energía limpia.

Para más información, visite: [www.capdyn.com](http://www.capdyn.com)

## **Contacto**

Cristina Carrasco / Ana Linares / Sandra Venero

A+A Imagen y Comunicación

[capitaldynamics@a-mas-a.com](mailto:capitaldynamics@a-mas-a.com)

---

<sup>1</sup> A 30 de septiembre de 2024. Los activos gestionados se calculan sobre la base de los compromisos totales a la fecha de cierre final de todos los fondos gestionados actualmente por Capital Dynamics, incluidos los importes distribuidos. Los activos bajo asesoramiento incluyen los activos para los que Capital Dynamics presta servicios como la elaboración de informes, el seguimiento y la gestión de riesgos.